
Pièces 3 Pièces

Superficie 63 m²

Référence 83755379

Prix 595 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Ce  superbe  appartement  3  pièces  de  63m2  et  sa  terrasse  vue  mer  à  l'Est  nous

plonge dans  un  sentiment  d'evasion.Son grand séjour  lumineux  en  fait  une  pièce

de  vie  parfaite  pour  le  quotidien  ou  la  villégiature.Les  finitions  luxueuses  et  sa

chambre  de  maitre  susciteront  un  esprit  de  confort  et  de  bien  être  chez  soi.Sa

grande  terrasse  au  calme  à  l'ouest,  et  sa  cave  compléteront  ce  bien.10

emplacements de parking libres dans la résidencepossibilité d'achat d'un box privé

en sus du prix

This  superb  3-room flat  of  63m2  and  its  sea  view  terrace  to  the  east  gives  us  a

feeling of escape and freedom.Its large, bright living room makes it a perfect place

for  everyday  life  or  vacations.The  luxurious  finishes  and  its  master  bedroom  will

create a spirit  of  comfort  and well-being at  home.Its  quiet  terrace to the west,  its

cellar will complete this property.10 free parking spaces in the buildingPossibility to

buy a private parking lot / not included in the price

82 CROISETTE CANNES REAL ESTATE

82 BOULEVARD DE LA CROISETTE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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